

Vraiment divin, le dessert !



Carton plein pour la choucroute de la paroisse.

Dimanche à la Maison pour Tous, la traditionnelle choucroute de la paroisse a réuni 150 personnes, venues prendre du bon temps et se régaler de ce mets de saison, cuisiné par Fabien Choix, traiteur à Marnay.

Fait exceptionnel, c'est l'abbé Bretillot, pâtissier de formation, qui a confectionné le dessert composé d'un nougat glacé accompagné de sa crème anglaise et de fruits rouges. Une gourmandise qui a ravi les papilles

et fait l'unanimité parmi les convives. Un joyeux moment de partage organisé par la paroisse du Val de Pesmes et ses bénévoles.